

Jalin Keakraban Polsek Beber Patroli Dialogis Di Desa Beber

Panji Rahitno - [CIREBON.INDONESIASATU.ID](https://cirebon.indonesiasatu.id)

Aug 3, 2024 - 11:39



KAB. CIREBON - (03/08/2024)Polisi Sektor (Polsek) Beber Polresta Cirebon terus berupaya menjalin kedekatan dengan masyarakat setempat melalui kegiatan-kegiatan dialogis. Salah satu contoh kegiatan tersebut adalah patroli dialogis yang dilakukan oleh petugas Polsek Beber Polresta Cirebon tadi malam di Desa Beber Kecamatan Beber Kabupaten Cirebon.

Kegiatan patroli dialogis yang dilakukan oleh petugas Polsek tersebut bertujuan

untuk memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat Desa Beber agar tidak mengonsumsi minuman keras dan terlibat dalam penyalahgunaan obat-obatan terlarang atau narkoba. Selain itu, patroli dialogis juga digunakan untuk mendengarkan keluhan atau masalah yang dihadapi masyarakat setempat, sehingga dapat memberikan solusi yang tepat dan membantu memperkuat keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam kegiatan tersebut, petugas Polsek Beber tampak mengenakan seragam dinas lengkap, dilengkapi dengan alat perlindungan diri, mereka berkeliling menggunakan mobil patroli ke beberapa titik di desa setempat dan berinteraksi dengan masyarakat. Petugas Polsek juga memberikan penjelasan mengenai gerakan nasional anti-narkoba dan tindakan tegas yang akan diberikan kepada pelaku kejahatan yang melanggar ketentuan tersebut.

Kegiatan patroli dialogis yang dilakukan oleh petugas Polsek Beber mendapat sambutan positif dari masyarakat. Kedekatan antara Polri dengan masyarakat dapat terjalin dengan baik melalui kegiatan-kegiatan seperti ini.

Dari tempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombesw Pol Sumarni SIK, SH, MH menuturkan melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH, diharapkan kegiatan patroli dialogis dapat dilakukan secara rutin untuk lebih mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat setempat. Dan dengan ini semua pihak diharapkan dapat menekan angka kriminalitas dan kejahatan di wilayah tersebut.